



Dr. med. Hans Kaspar
Schulthess Geschäfts-
führender Herausgeber



Dr. med.
Christian Häuptle
St. Gallen



Dr. med.
Markus Hug
Delémont



Dr. med.
Hans-Ulrich Kull
Küsnacht



Dr. med. Astrid
Lyrer-Gaugler
Basel



Dr. med. Carmen
Steinacher-Risler
Müllheim



Dr. med. Corinne
Weber-Dällenbach
Zürich



Dr. med. Manfred
Wicki-Amrein
Willisau

Glückspilz

Aufmerksame Leser haben sich vielleicht schon gefragt, wer das neue Gesicht in der Fachzeitschrift **«der informierte arzt»** ist – und wie dieser dazu kommt, sich einfach so zu exponieren ... Dazu nun folgendes Erlebnis: Es war einmal genau in dieser Zeitschrift eine Leserumfrage, an der ich teilgenommen habe (was ich sonst nie tue), und prompt war ich einer der glücklichen Gewinner eines iPads – um welches sich nun meine Kinder streiten und enorm Freude daran haben.

Das Geschenk wurde mir von der Verlegerin Eleonore Droux persönlich übergeben – sehr feierlich und mit Fotograf, damit ich als Preisträger abgebildet werden konnte. «Ganz nebenbei» erfolgte die freundliche Anfrage, ob ich als erfahrener Hausarzt Interesse daran hätte, an der Themenauswahl und Zusammenstellung der Zeitschrift mitzuwirken. Sie können sich sicher vorstellen, dass man nach so viel freudiger Überraschung und bei solch nettem Auftreten kaum Nein sagen kann – schliesslich sei der Aufwand ja klein, man müsse nur zweimal im Jahr mit den Kollegen des **Hausärzte-Boards** zusammenkommen, um die Zeitschrift gemeinsam zu gestalten und zwischendurch halt mal ein kurzes Editorial schreiben.

Die Möglichkeit, bei der Gestaltung einer Fortbildungszeitschrift aktiv mitzuwirken und meine Wünsche und Erfahrungen als Landarzt einzubringen, hat mich schon fasziniert. Dies, zumal ich mir dachte: Nichts einfacher als das – aber so einfach ist das gar nicht, besonders kurz vor den Sommerferien, wenn alles

noch recht schnell erledigt werden und Prioritäten präzise eingehalten werden müssen. Daher habe ich mich auch schon gefragt, ob ich nun wirklich ein Glückspilz gewesen bin oder nicht. Doch, die herzliche, kreative und optimistische Stimmung bei der ersten Redaktionssitzung mit dem Hausärzte-Board zum Aufstellen der Hefte beim **Arztverlag medinfo** in Erlenbach hat mir dann klar bestätigt: Ja, ich bin ein Glückspilz!

Vielleicht wünscht man sich manchmal sogar eine Plattform, wo man nicht nur als Glückspilz, sondern vielleicht sogar als giftiger Fliegen- oder genüsslicher Steinpilz auftreten kann – ganz nach Lust und Laune und Stimmungslage bei unserem doch sehr turbulenten Tun und Handeln als engagierter Hausarzt in ländlicher Region.

Doch heute will ich nur Glückspilz sein und freue mich auf zwei Wochen Sommerferien in der Toskana mit der ganzen Familie.

Dr. med. Manfred Wicki, Willisau
mwicki@hin.ch

NEU 2,5 Kernfortbildungscredits der SGAIM

«der informierte arzt» ist die einzige Fortbildungszeitschrift in der Schweiz, die Ihnen für Ihr Studium der Beiträge 2.5 Kernfortbildungscredits AIM/MIG verschafft! Wir freuen uns, dass die SGAIM das besondere Herausgeber-Konzept von «der informierte arzt» «Aus der Praxis für die Praxis» anerkennt.

Holen Sie sich Ausgabe für Ausgabe Ihre SGAIM-Kernfortbildungspunkte und füllen Sie den Fragebogen auf Seite 51 aus per Fax oder online unter www.medinfo-verlag.ch.

